

Guardia Nacional será fortalecida con nuevos cuarteles: AMLO

El Ciudadano · 20 de abril de 2023

El presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que no se debe permitir que la Guardia Nacional se corrompa como lo pasó con la Policía Federal.



El presidente Andrés Manuel López Obrador informó que la Guardia Nacional será fortalecida con la **instalación de carteles**.

Lee también: **Seguridad Pública fortalecerá coordinación con Sedena y Guardia Nacional**

En su conferencia matutina, el mandatario aseguró que invertirá en nuevos carteles en diversas partes de México, además habrá **más reclutamiento de personal**.

Lo anterior con el propósito de proteger a la gente y AMLO aseguró que no se debe permitir que la Guardia Nacional **se corrompa como lo pasó con la Policía Federal**.

“Cada vez que puedo, voy a inaugurar cuarteles y voy precisamente a esas regiones en donde hay resistencias. (...) Es muy importante fortalecer a la Guardia Nacional y no permitir que se corrompa, como sucedió con la Policía Federal, lo que pasó de manera vergonzosa desde Fox y sobre todo con Calderón”

Andrés Manuel López Obrador

Presidente de México

No entienden tareas de la Guardia Nacional

Respecto a la decisión de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) de rechazar el traslado de las tareas operativas y administrativas de la Guardia Nacional a la Secretaría de Defensa Nacional (Sedena) y considerarla como anticonstitucional, el presidente **Andrés Manuel López Obrador criticó el conservadurismo de los ministros.**

Aseguró que los ministros no entienden que la GN se despliega en zonas del país donde las policías Municipal o Estatal están rebasadas o cooptadas por la delincuencia organizada, por lo que están muy expuestos.

“Los obnubilan su conservadurismo y la politiquería», dijo AMLO al asegurar que a los ministros **no les importa la seguridad del pueblo** y se justifican con el uso de tecnicismo y argumentos legales.

«Es muy importante porque la Policía municipal está muy expuesta, viven ahí los policías, sus familiares y están sometidos a presiones, amenazas, la Guardia Nacional, no porque son elementos de distintos lugares del país y tienen un sistema de rotación, de modo que no sean intimidados fácilmente, no les pueden aplicar la máxima de el plata o plomo”

Andrés Manuel López Obrador

El pasado 19 de abril, el mandatario federal dijo que presentará **una nueva iniciativa para traspasar la Guardia Nacional a la Sedena.**

Recordó que el 1 de septiembre del próximo año será su último año en la presidencia, y que su mandato concluirá su administración, pero **insistirá en que la GN dependa de la Sedena.**

«El 1 de setiembre del año próximo va a ser mi último informe... antes de terminar mi mandato. (...) Para entonces, ya van a estar en funciones los nuevos legisladores, porque la elección va a ser en junio del año próximo, (...) que se integre por voluntad del pueblo con mayoría calificada.

«Presentaré una nueva iniciativa de reforma constitucional para insistir en que la Guardia Nacional dependa de la Secretaría de la Defensa»

Andrés Manuel López Obrador

Sigue leyendo: Aumentó 64% la cifra de elementos de la Guardia Nacional en Puebla

Foto: Agencia Enfoque

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

📲 <https://t.me/ciudadanomx>

🌐 elciudadano.com

Fuente: [El Ciudadano](#)